
　開催日:平成２９年６月２０日（火）

通告
順

質　問　者 件　　　　　名 要    　　　　　　　  旨

1
６　　番

静川広巳議員
① 町長 認定こども園に対する期待と運営

認定こども園への期待についてどう考えているのか。現段階における運営者との
協議はどのようになっているのか。

2
１　　番

野崎敬恭議員
① 町長

高齢者の砂川市立病院へ通院
の改善策は

砂川市立病院へ直接行くことができる交通手段を確保できないか。

3
３　　番

柴田典男議員
① 町長 行政区の再編について

人口減少に伴い、町内会として維持するために様々な問題が出ている。将来に向
けて町内会の再編が必要と考えるが。

１．基準保育料等の設定をいつ頃とするのか。

２．町の子育て支援保育料助成事業の継続と見直しが必要と考えるが。

３．道の保育料軽減支援事業について、町で実施されているのか。対象児童はい
るのか。

４．道の保育料軽減支援事業の所得制限、年齢制限はなくすべきと考えるが。

② 町長
受動喫煙防止に向けた取組が必
要なのでは

まずは公共施設から受動喫煙防止に向けて一歩踏み出すべきと考えるが。

③ 教育長 就学援助制度について
入学準備金の対象について、文部科学省は交付要綱に「就学予定者」を追加し
たが、どう理解しているのか。

5
8　　番

小松正年議員
① 町長

平成３１年に開町１２０年を迎える
が町史及び記念事業について

町民の郷土に対する理解と愛着を深め、今後の町づくりに活用するため、町史の
編集委員を組織するべきと考えるが。式典及び記念事業をどのようにするのか。

① 町長
国道２７５号線の法面の草刈を早
期に望む

イタドリ等が繁茂して見通しがきかず、非常に危険な状況。早々の草刈りを望む。

② 町長
町委嘱団体の活動に対する事故
等の補償は

町委嘱団体の活動中に対する交通事故や事件等の補償はどうなっているのか。

③ 町長
新たな農業振興事業の創設を求
める

町は商工会会員に対し新改築した費用の助成をしているが、農業者に対してな
ぜ助成されないのか。今後の取組を望む。

１．過剰作付による米価下落などが考えられ、直接支払政策の見直しを望むが町
はどう見通しているのか。

２．農家所得が減少した場合の所得向上対策についての考えは。

１．「民間賃貸住宅等建設補助金制度」の今後は。

２．本町全体の住宅計画はどのようなものか。

３．農家住宅の整備について、空き家の有効活用する施策などは考えられない
か。
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答　弁　者

町長 認定こども園開設に向けて

① 町長
国による米の需給調整と所得補
償制度の廃止が生産現場に与え
る影響とその対策をどうするのか

6
２　番

中川清美議員

①

本町における居住環境の改善の
ための地域住宅計画は。

4
７　　番

牧島良和議員

7
５　　番

折坂美鈴議員

② 町長


